
H27年度　おそうじ年間発表会

＜小早先生＞

H22.4月に『おそうじ宣言文』とともにキックオフされた

おそうじパワーアップ活動も6年経ちました。

非常識なクリーンファンドリーを目指して取組み始め、

意識や職場環境もかなり変化がみられましたが、まだ目指す

姿にまでは到達していないと思われます。

もう一度そうじの進め方を再確認し、頑張ってください。

＜社長＞

ほんとうによくやっています。

『どうせやるなら、とことん徹底してやる』を目指して欲しい。

表示も手書きでなく、統一してラミネートすれば見栄えも良くなる。

人に見られる事を意識しましょう。

相手を感動させられるような『幸福創造道場』を目指しましょう。

＜会長＞

ここまでやるのかというところまで頑張ってくれ、感謝でいっぱいです。

4Sが出来、環境・安全面が管理されているところは数少ない。

5月には、国内外がら多くのお客様が会社見学に見えます。

「さすがマツバラ」と、お褒めをいただけるよう全員で取り組みましょう。


